

C'est un film très dur, une histoire très crue (Marion )

J'ai bien aimé le moment où Vania apprend à lire ( Fatima )



Le couple de la femme d'affaires et de son chauffeur apporte de l'humour dans ce film car ils ont l'air bête et ridicule( Fatima )



Les sous titres m'ont permis de connaître des mots nouveaux ou d'en reconnaître (Dolorès )

Le film nous a tenus en haleine tout le temps (Emilie)

On peut voir la misère , le froid. (Marina )



Mais on voit aussi aussi l'entraide (Marina )



---

Voir le film en VO m'a permis d'entendre l'accent, de me rendre compte du débit de parole ( Marina)

---

Il présente un scénario touchant quoique un peu prévisible ( Aude)

---

Le petit garçon était très touchant ( Laura)



Il y avait beaucoup d'émotion, l'histoire est réaliste (Ellen )



---

L'acteur qui a le rôle du petit garçon joue très bien : l'acharnement qu'il met à retrouver sa mère est très vrai ( Adeline)

---

Le film me fait penser à ce que vit ma future petite sœur que l'on va bientôt adopter en Ukraine. ( Alexandre)

---

J'aurais aimé voir la tête de la mère de Vania quand il la retrouve ( Alexandre)

---

Le film montre les conditions de vie des orphelins russes. (Anthony)



---

On voit les dangers de la vie quotidienne ( Camille)



---

Le film reflète peut être la réalité du marchandage des enfants en Russie ( Maxime)

Pour en savoir plus sur le film <http://www.lenfilm.ru/italian.htm>